



平成25年3月15日

編集発行

土浦市六中地区市民委員会  
文化広報部

土浦市六中地区公民館

### 芸能大会の様子

## 平成二十四年度 六中地区公民館文化祭 盛大に開催

去る10月27日(土)、28日(日)の2日間  
にわたり六中地区公民館文化祭が、  
地域の皆様のご協力により盛大に開  
催されました。

### 市民委員会専門部会の運営

- ・環境部：自然環境写真展
- ・安全部：車両の誘導・駐車場整理
- ・文化広報部：芸能大会
- ・福祉部：チャリティバザー
- ・青少年育成部：児童生徒作品集
- ・スポーツ健康部：青少年育成部  
子どもゲーム&子ども広場  
小中学生のブラスバンド  
演奏会



### 芸能大会

○出演者：17町内 31組

・特別出演 前年芸能大賞受賞

右初一区 村 松 正子

・特別出演 前々年芸能大賞受賞

鳥山二丁目 沼 尻 誠

○各受賞者をご紹介します。

### 〔芸能大賞〕

小岩田東二丁目  
生天目文字  
カラオケ  
「みだれ髪」

### 〔歌唱賞〕

小岩田町会  
矢口 敏子  
カラオケ  
日本の昔話「鶴女房」より  
おつう

### 〔演芸賞〕

右初一区  
永井 富子 外  
踊り  
「おけさ恋歌」

### 〔審査員特別賞〕

小岩田町会  
山本 真  
カラオケ  
「ガッチャマンの歌」

### 〔六中公民館賞〕

右初二区  
遠藤 繁夫  
カラオケ  
「蟹工船」

### 〔特別賞〕

鳥山一丁目  
林 伸彦  
カラオケ  
「また逢う日まで」

### 〔特別賞〕

右初三区  
稲葉史子 外  
踊り  
「豊年こいこい」



### 同好会発表

- ・かすみ盆栽会
- ・七宝焼同好会
- ・二輪草の会
- ・常陸獅子彫刻
- ・さざんか



- ・すみれ会
- ・フォトかすみ
- ・六墨会
- ・折り紙同好会
- ・恵筆会



### 芸能大会での発表

- ・水彩画
- ・日曜同好会
- ・陽だまり
- ・洋裁サークル
- ・若桐面打ち同好会



### 同好会

- ひばり会 (カラオケ)
- 千鳥会 (民謡)・東会 (踊り)
- マナフラ (フラダンス)
- ナニフラ (フラダンス)
- 土浦ウクレレサークル

### 児童生徒作品展

10月21日～11月3日

### 書道

計 84点

- ・大岩田小学校 36点
- ・右初小学校 24点
- ・第六中学校 24点



### 子どもゲーム&子ども広場

- ・射的・ヨーヨーすくい・金魚すくい
- ・フランクフルト・ベーゴマ&こま
- ・お手玉ポンゲーム・アップル輪投げ
- ・魚釣りゲーム・羽根つこゲーム



### ポップラの店



### 福祉部チャリティバザー

恒例のバザーが六中地区の皆様のご協力により早朝から沢山の方にお集まりいただき無事終了しました。収益額は138,971円となりました。

この収益金は土浦市社会福祉協議会南部支部に寄付させていただきました。



### 囲碁大会

白熱した戦い!!



### 自然環境写真展 ポイ捨て禁止ポスター展

・右初小学校

15点



### 模擬店

昼食販売

- ・昼食等の販売 (カツ丼、カレー)
- (焼きそば、コーヒー)
- 美味しかったです。



### 小中学生の プラスバンド演奏

- ・大岩田小学校 20人
- ・右初小学校 41人
- ・第六中学校 25人



### 焼きいもの直売

美味しい焼きいも  
22,000円売れました。  
ほっかほっかでした。



# チャレンジングクラブ活動報告

右荻小、大岩田小の4年生から6年生33名で始めましたチャレンジクラブも大詰めを迎え、第3回サツマイモ草取り・バルーン・アクリルたわし・焼きそば作り(8/25)第4回航空科学博物館・テーブルマナー(9/15)第5回サツマイモ収穫・お好み焼き作り(10/20)第6回公民館祭り手伝い(10/27)第7回高校生とソフトボール(11/10)第8回8公民館合同コンサート(12/15)天体観望会(1/19)閉講式(2/16)のすべての事業を終えました。後半の活動についてクラブ員の感想をお伝えします。

## サツマイモ草取り・バルーン・アクリルたわし・焼きそば作り

◎草取りは暑さとの戦いでした。お腹も空いていたのでやきそばは一生懸命に作ったのでとてもおいしかったです。

◎バルーンアートは風船で動物やいろいろな形のもので作られたので驚きました。とても楽しかったです。

## 航空科学博物館・テーブルマナー

◎千葉県に行きテーブルマナーをしました。私は行く前からすごく楽しみにしていました。どんなメニューが出てくるのかな。どぎどぎでした。

◎私はテーブルマナーなど知らずに生活していました。今回身に付けたマナーを普段の生活にも生かしていきたい。

## サツマイモ収穫・お好み焼き作り

◎芋掘りといも洗いは、大変だった

けどとても楽しかったです。

◎お好み焼きはどのように作るのかなと思いましたが意外に手軽に作れることが分かりました。

◎5個サツマイモをもらいました。最初にシャベルで掘っていき、土嚢袋に一杯入れた袋が何個もありました。公民館で洗い並べた芋の数、こんなにいっぱいあったんですね。すごいと思いました。疲れしました。

◎大きい芋もたくさんあって驚きました。お好み焼きの作り方は簡単でした。食べてみたらすごくおいしかったです。

## 公民館祭り手伝い

◎「風船ヨーヨー」の係りになり午前中で全部なくなりました。とても楽しかったです。

◎お手伝いをして人との関わりを深めていけたと思えました。あまり得意ではないがみんなと気軽に話

せたのでよかったです。この経験を将来に生かしていきたい。  
◎一番楽しかったのはベーゴマです。最初はうまく出来なかったのに練習していくうちに出来るようになりました。

## 高校生とソフトボール

◎大岩田小学校のグラウンドで霞ヶ浦高校硬式野球部のみなさんと一緒に試合をしました。キャッチボール等いろいろ練習をしてくれました。私のチームは2回とも負けてしまい、4位でした。ちよつと悔しかったけど楽しかったです。  
◎ソフトボール大会は楽しかったです。がんばったけど惜しくも2位でした。悔しかったです。次回のチャレンジはコンサートを楽しむ会です。私はコンサートが、好きなので一杯楽しんで帰りたいと思います。◎私のチームは優勝しました。これも高校生の教え方が上手だから優勝できたんだとおもいます。感謝感激。

◎霞ヶ浦高校の人たちとソフトボール大会をやりました。初めは、上手に出来なくて難しかったけど、ルールがわかって来ると楽しくなりました。高校生の人たちもやさしくて良かったです。優勝は出来なかったけど2位だったのでまあまあ良かったと思います。また、やってみたいです。

## 六中地区 ひとり暮らし高齢者会食会



この会食会は、社会福祉協議会南部支部が、地域の皆さんの交流を深めるために開催しています。地元六中地区公民館での開催はとても好評です。今年度は12月13日に参加者・スタッフ等合わせて170名の参加で開催しました。

当日皆さんが会場に集まるとまずは昼食。六好会の皆さんが調理した美味しいお弁当を一緒にいただきます。食事のあとはレクレーションの時間です。大岩田幼稚園の園児の元気な歌とおどりに会場の皆さんは終始笑顔。そして公民館で活動している同好会『マナフラ』の皆さんによるフラダンスを披露いただき、最後はみんなで歌おうのコーナー。懐かしのメロディをみんなと一緒に歌って締めくくりました。

この会食会を開催するにあたっては、民生委員児童委員会をはじめ、地区長、市民委員会福祉部、六好会、そして多くの地域の方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。



### 六中地区市民委員会

#### 各部活動報告

活動報告 **スポーツ健康部** 部長 柳本 昭

○10月27日(土) 秋晴れの下、六中地区公民館文化祭が開催されました。前半は六中吹奏楽部・大岩田小・右初小ブラスバンド部の生徒達による演奏会、後半は子ども広場を行いました。今年の演奏会は各学校ともAKB48の曲を演奏に組込み見学者の耳を楽しませてくれました。生徒達は盛大な拍手・喝采を受け、今後の演奏にも自信がついた事と思います。子ども広場ではポップコーン・フランクフルトを子ども達に無料で配られました。又、金魚すくい・射的等々10種類のゲームを行いました。特に駒・ペーゴマ回しは若いお父さん・子ども達に人気があり、多くの子ども達が楽しく遊んでくれました。前日の楽器搬入から、当日の運営も含め部員全員と青少年育成部とで力を合わせて無事やり遂げられました。

○2月17日(日) 第31回六中地区歩く会を水郷方面約10kmコースで参加者264名により行いました。皆さん自分のペースで歩き1人の脱落者もなくゴールする事ができました。到着後、用意された豚汁を食べ疲れも吹っ飛びました。各事業とも、たくさんの方に参加し協力いただきました。有難うございました。

#### 環境部

部長 玉虫 洋一

平成24年度下半期の環境部活動状況について報告します。

①六中地区公民館文化祭

日時 10月27日(土)・28日(日)  
 (1)右初小児童の作品  
 「ポイ捨て禁止ポスター」  
 15点の展示

(2)六中地区環境写真を展示  
 (3)リモネンの実演

②霞ヶ浦水質浄化キャンペーンの参加  
 (1)場所 土浦市川口運動公園  
 日時 10月20日(土)

(2)場所 川口運動公園陸上競技場  
 日時 11月17日(土)

③第7回環境展への参加  
 主催 土浦市環境基本計画推進協議会

場所 新治トレーニングセンター  
 日時 11月3日(土)

④ポイ捨て禁止看板の設置及び花苗植え  
 12月1日花室川堤防両側に設置し残りは各地区に配布し設置を依頼・花苗は六中地区公民館へ定植

⑤3月3日 霞ヶ浦・北浦地域清掃大作戦に合わせ、花室川堤防の清掃

⑥各種会議・行事等への参加

安全部、平成24年度後半の活動状況について報告いたします。  
 六中地区公民館文化祭の2日間に

わたる車による来場者の駐車場への誘導案内などを行い、円滑な行事の運営に寄与いたしました。  
 その他、12月15日(土)には、福祉部と合同で基礎救命(AED等)講習会を行いました。  
 参加者は20名で講師は、荒川沖消防署から小倉さん(小岩田町会)にお願いし、新しく改正された救急法での処置を学ぶことができました。  
 その他2月2日(土)に防災に対する意識向上のため東京都本所防災館等に視察研修を行いました。  
 2月17日(日)歩く会行事への協力、3月3日(日)花室川清掃行事への協力と本年度も事故なく安全部の活動を終えることができました。地域の皆様御協力、ありがとうございました。

#### 青少年育成部

部長 本田 敏雄

10月27日(土)、六中地区公民館文化祭が盛大に開催されました。当日は晴天に恵まれ、右初小、大岩田小のブラスバンドと六中吹奏楽部のすばらしい演奏でスタートしました。  
 青少年育成部は子ども広場を担当し、チャレンジクラブのメンバーも一生懸命お手伝いをしてくれました。土浦市イメージキャラクターのつちまるくんが遊びに来てくれて、会場は子ども達の笑い声であふれました。

文化祭での活動以外にもサタデーイベントを年3回企画し、今年度は「ソフトボール大会」「すてきな夜空を探してみよう」冬「星座」「体験学習に出かけよう」本所防災館・日本科学未来館」を開催しました。今後も楽しい企画を考えていきますので、たくさんの子どもの参加をお待ちしています。

文化祭での活動以外にもサタデーイベントを年3回企画し、今年度は「ソフトボール大会」「すてきな夜空を探してみよう」冬「星座」「体験学習に出かけよう」本所防災館・日本科学未来館」を開催しました。今後も楽しい企画を考えていきますので、たくさんの子どもの参加をお待ちしています。

#### 福祉部

部長 杉山 俊雄



10月28日(日)、六中地区公民館文化祭の一環として、チャリティーバザーを開催しました。各地区からお寄せいただいた、用品の前日の値付け作業は大変でした。  
 バザー当日は、開始前から数十人が行列を作るなど盛況となりました。なお売上金は、南部支部一人暮らし高齢者交流会事業に、寄付させていただきました。ご協力いただきました各地区の皆様、ありがとうございました。





# 同好会だより

## 六中地区の囲碁同好会

酒井 守松

昔から「芸は身を助け、趣味は心豊かな人生の手助けをする」と言われていますが、趣味を通じての交友は本当に良いものです。

私が囲碁の同好会を知ったのは、会社を退職して、これから長い第二の人生を楽しむために、何かないものかと六中地区公民館をたずねたところ、囲碁の同好会と出会い、その日に入会の申込みをしました。

同じ地区に住む囲碁仲間と楽しく語り合っています。もう10年になり役員までやらせて頂いています。会では入会者を募集中！是非一度見学にいらしてください。初心者大歓迎です。

## いきいき健康クラブ

会長 河西 輝之

高齢者になっても介護の手助け不要の健康な毎日を送るにはどうしたらいいのか、という市の保健センターの特別講座に出席し体験聴講した会員たちが経験後、クラブを作ってから8年間、毎月木曜の週4回、午前10時から11時半まで六中地区公民館集会所で楽しく例会を開いています。講師は市の健康推進員、第1・第4例会は卓球、第2・第3例会は軽体操等。会費月500円半年分前納。会場使用料等。見学体験された方は当日、上履き、補給水、軽体操の出来る服装でおいで下さい。見学体験は無料です。

## 新着図書案内

### 一般向け

- ・ 聞く力 心をひらく35のヒント 阿川佐和子
- ・ 置かれた場所で咲きなさい 渡辺 和子
- ・ 舟を編む 三浦しをん
- ・ ナミヤ雑貨店の奇蹟 東野 圭吾
- ・ 共喰い 田中 慎弥
- ・ 憑物語 西尾 維新
- ・ 蝸ノ記 葉室 麟丁
- ・ 光園伝 冲方 浩
- ・ 三匹のおっさん 有川 伊藤計画×円成塔
- ・ 屍者の帝国 横山 秀夫
- ・ 64 好川 之範
- ・ 幕末のジャンヌ・ダルク新島八重

### 児童・生徒向け

- ・ 頭のいい子を育てるおはなし366
- ・ へいわってどんなこと？ 浜田 桂子
- ・ ぼくがきょうりゅうだったとき まつおかつつひで
- ・ ここがわたしのうちです アイリーン・スピネリ
- ・ ココロ屋 梨屋アリエ
- ・ 心の森 小手鞠るい
- ・ おおかみこどもの雨と雪 細田 守
- ・ トラのじゅうたんになりたかったトラ ジェラルド・ローズ

## 平成24年度後期講座

### 糎 de パン作り

講師：西岡栄子  
受講生：21人



### 明治維新と新島八重

講師：栗原亮（歴史研究家）  
受講生：30人



### バランスボールでストレッチ

講師：中嶋淑子  
(ペルビック(骨盤)ストレッチインストラクター)  
受講生：20人



### 消しゴムはんこ作り

講師：かとうみのり  
(消しゴムはんこインストラクター)  
受講生：15人



### 寄せ植え講座

講師：湯原英之（坂田園芸）  
受講生：14人



### 手作り味噌

講師：手作り食品研究会  
受講生：30人



## 六公短信

### 六中地区歩く会 盛大に開催

去る2月17日(日)霞ヶ浦湖畔方面の行程約10kmの歩く会を参加者264名で実施しました。

公民館到着後は、美味しい豚汁を味わいました。



## 編集後記

文化広報部長 若林 洋二

広報紙「つどい」も第45号を発行するに到りました。

今年の冬は、やけに寒く感じたのは私だけだったのでしようか。1月には大雪も降り、大変でした。

今回の編集にあたりご協力いただいた皆様にお礼申しあげるとともに、文化広報部員をご紹介します。

- 下村礼子・中島洋子・山口俊雄
- 松好みゆ・都賀典子・村川博之
- 羽生光雄・矢田貝愛子・中島正子
- 五十嵐恵美子・五十嵐千鶴
- 秋元峰樹・丸山由珠・佐藤悟
- 土方千恵子・橋本清市・坂本順子